autres pays les biens de l'église.

Notre armée possède des aumoniers, ses étendards sont consacrés par un prêtre; nos soldats commencent leur journée par l'éxécution, à l'appel du matin, d'un hymne religieux, et le dimanche, se rendent à la messe.

Notre radio ouvre son programme avec un chant religieux, transmet prèches et services religieux. Nous ne pensons pas que vous puissiez trouver ailleurs quelque chose d'analogue et cela se passe dans un pays dont le Vatican s'obstine à ne pas reconnaitre le gouvernement"""



Dans un pays ,il y a une situation analogue, et c'est dans l'Espagne Franquiste,

Mais Mr De Chambrun conclut:
""""Quel démenti à ceux qui prétendent que les marxistes,lorsqu'ils sont au pouvoir, persécutent la religion. Sur la Vistule
libérée par l'Armée rouge, dans cette démocratie avancée ou les
communistes ont une influence déterminante, on constate un respect absolu et srupuleux des convictions religieuses. Voila qui
devrait faire réfléchir les apôtres de l'anticommunisme s'il y
en avait de désintéréssés"""".

Que conclure de tout cela ? Que Mr De Chambrun se trouve dans les apôtres de l'anticommunisme ? certes. Mais encore ? Que la Pologne "Nouvelle" ast à cent coudées au dessous de la France...ou pourtant le MRP ne perd pas son temps. Que penseraient les jeunes gars mobilisés, les instituteurs et tous les travailleurs de France si les méthodes de la "démocratique Pologne" étaient appliquées en France ? Le lecteur fera touter les déductions nécessaires, il notera en particulier que l'habit ne fait pas le moine et que les titres que se donnent tous les De Chambrun de Pologne et d'ailleurs ont peu de rapports avec la réalité . Personne n'est obligé de croire sur parole De Chambrun et Cie quand ils se disent Marxistes et communistes. Leur attitude prouve même exactement le contraire.



Il est pourtant utile de répondre à ce curieux instituteur laique qui disait à une camarade. ""Staline a du agir ainsi en Pologne parceque le clergé était très puissant et le peuple très catholique"". Il est triste de devoir répondre à de telles niaiseries. C'est justement parceque le clergé était très puissant et très riche que LA MOINDRE MESURE SOCIALISTE devait obligatoirement s'attaquer au clergé . Le fait qu'il soit épargne prouve le bluff des réformes staliniennes. Quant à la foi des Polonais ou plutôt leur catholicisme, cela peut correspondre avec du "stalinisme"... mais pas du tout avec "une influence communis-te DETERMINANTE". Enfin, notons qu'à la veille de la Révelution Française les larges masses étaient catholiques. De même en Russie en 1917. Nous pensons avec LENINE et ROBESPIERRE que l'enseignement CLERICAL n'est pas le moyen de détourner les masses du clergé....et memo si cette opinion contrarie STALINE et THORFZ nous pensons que la messe à la caserne, C'EST LE MOYEN DE FORMER DES REACTIONNAIRES ET DES FASCISTES....et c'est sans doute pour-quoi il y a des pogroms racistes et des maguis blancs en Pologne.

W)